



Lions Club investiert in die Jugend

Walter Eller (zweiter von rechts) von der Evangelischen Stiftskirchengemeinde – dem Träger des Kindergartens am Schloßberg und der Tagesstätte Kinderhafen – bedankte sich für die tatkräftige Unterstützung des Diezer „Lions Club“. Diese spendeten dem zweigruppigen Kinderhort drei Deckelkisten und zehn Materialkisten. Die Deckelkisten auf Rollen angebracht und können auch als Sitzzecke zusammengeschoben werden. Rainer Illy (Mitte), Vizepräsident der Diezer Lions, und Eugen Klein (rechts) freuten sich, mit den Kisten eine sinnvolle Investition für die Jugend gespendet zu haben. Bei den Erzieherinnen, Kindergartenleiterin Monika Peterson (links) und natürlich auch den Kindern sind die neuen Kisten äußerst beliebt.

(au)/Foto: Unkelbach